

Termine

Arnstein

Samstag, 25. Mai 2019, 15.00 Uhr
Proberaum Werntal Musikanten /
Altes Krankenhaus Arnstein
Schwebenrieder Str. 11 / 2. Stock

Müdesheim

Sonntag, 26. Mai 2019, 14.00 Uhr
Proberaum TK Müdesheim / Reuchelheim
Alte Schule Müdesheim
Am Kirchgarten 1 / 1. Stock



Trachtenkapelle Müdesheim/Reuchelheim e.V.

Elmar Schraud
Werthgasse 11
97450 Halsheim
0151 / 56308028

Werntal Musikanten e.V. Arnstein

Martin Wiesner
Zehntbergstr. 15
97450 Arnstein
0160 / 7942802

Musikalische Leitung

Stefanie Greif
Radegundisstr. 15
97450 Müdesheim
0176 / 64759784

Weitere Infos unter:

[www.werntal-musikanten.de/
blaeserklasse](http://www.werntal-musikanten.de/blaeserklasse)

WIR MACHEN MUSIK...

...MACH MIT!



Trachtenkapelle Müdesheim/Reuchelheim
&
Werntal Musikanten Arnstein

Gemeinschaft

Erfolg in der Gemeinschaft

Seit 2009 gehen die Trachtenkapelle Müdesheim/Reuchelheim und die Werntal Musikanten Arnstein gemeinsame neue Wege in der Instrumentenausbildung. Aufgrund des bisherigen Erfolges - auch mit der fünften Bläserklasse "Beat Biber" - wollen wir in diesem Herbst wieder eine neue Bläserklasse gründen.

In der Bläserklasse wird durch das gemeinsame Zusammenspiel ein positives und aggressionsfreies Lernklima geschaffen.

Teamfähigkeit wird als wichtige Schlüsselqualifikation spielerisch musizierend erworben. Einander zuhören, Rücksicht nehmen, sich gegenseitig akzeptieren und unterstützen sind bleibende und prägende Erfahrungen.

Musizieren

Bläserklasse ist...

...Musizieren mit Orchesterblasinstrumenten wie Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Tenorhorn, Posaune und Tuba

...eine Ausbildungsform, in der jeder Teilnehmer ein Instrument systematisch erlernt und von Anfang an gemeinsam im Orchester / in der Kapelle musiziert.

...eine Methode, die auf motivierende Weise musikalische und auch persönliche Erfolgserlebnisse bietet.

...unabhängig vom Alter und von Vorkenntnissen, geeignet für Kinder genauso wie für Erwachsene. (Mindestalter 7 Jahre)

...ein auf 2 Jahre angelegtes Projekt, bei dem die Instrumente leihweise (versichert) zur Verfügung gestellt werden.

Bildung

Musik macht klug

Motivation und Erfolg als Gemeinschaftserlebnis sind vor allem auch soziale Erfolge. Das Miteinander von Kindern und Erwachsenen in der Bläserklasse führt zu einem besseren Verständnis untereinander, stärkt die Gemeinschaft und verbessert die Motivation.

Seriöse Untersuchungen belegen immer mehr, dass Kinder, die ein Instrument systematisch erlernen, auch in anderen schulischen und gesellschaftlichen Bereichen davon profitieren.

Weil rationale, emotionale und motorische Elemente in einer Bläserklasse gleichermaßen gefördert werden, steigt die Konzentrationsfähigkeit und die Fähigkeit, analytisch zu denken.

